

Un hommage aux héros de la Révolution cubaine



La Havane, 26 déc. (RHC).- Une cérémonie a eu lieu ce matin au cœur de la Sierra Maestra à l'occasion, mardi prochain, du 60e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

Un hommage spécial a été rendu au commandant Juan Almeida Bosque dans le site où il a fondé le 6 mars 1958 le Troisième Front de l'Armée Rebelle.

Quelques quatre mille personnes se sont rassemblées dans la localité qui a pris le nom de Troisième Front après le triomphe de la Révolution.

Parmi les participants se trouvaient des proches de martyres, des anciens combattants de la Révolution et des dirigeants du Parti Communiste dans la province de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179713-un-hommage-aux-heros-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba